



信篤三つ葉学園  
市川市立高谷中学校

学校だより7月号

# 輝く若木

<https://ichikawa-school.ed.jp/kouya-chu/>



学校 HP

令和7年7月1日発行

## 暑い日が続きます

熱中症警戒アラートが発表される時期になり、気温30度を超える暑い日が続いています。暑熱対策として体操服での登下校を認めているところですが、帽子や日傘も活用して日差しから身を守ることをお勧めします。また、熱中症予防には水分補給が欠かせません。適宜水分補給をするためにも、水筒の中身は十分な量を準備してくださるよう、ご協力をよろしくお願いします。

**[部活動の朝練習について]** 4月にお知らせしたとおり、熱中症対策として涼しい時間帯である朝に練習をする場合があります。(9月まで) その場合もガイドラインに則り「平日の活動は2時間まで」です。朝練を1時間行った場合、放課後の活動は涼しくても1時間までです。朝練の有無は各部の月練習予定表で確認をお願いします。

## 平和の折り鶴

図書委員会を中心に今年も「市川市平和の折り鶴事業」に参加しました。(今年で4年目だそうです。) 全校生徒で分担して1000羽の鶴を折り、広島・長崎の記念式典に千羽鶴を送ります。各クラスで集めた折り鶴は図書委員さんがつなぎ、完成したものを市川市に託しました。右の写真は先週校長室前に飾られていたときのものです。

皆さんの思いをこめた折り鶴が平和な未来への懸け橋になりますように。



## 信篤三つ葉学園として

6月20日は三校合同の引き渡し訓練にご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまでスムーズに実施することができました。

先日、信篤小学校、二俣小学校、高谷中学校の三校の職員代表と教育委員会で「信篤三つ葉学園」として今後の連携について話し合う会議を開きました。7月18日は夏季休業前の合同集会をオンラインで実施します。集会や引き渡し訓練のほかにも三校合同での取組や児童生徒間の交流などを進めていきたいと考えています。



## 通知表について

本校では、2期制を導入しておりますので、通知表の発行は10月(前期最後)と3月(後期最後)の年間2回です。

なお、通知表の総合所見欄は廃止し、お子様の学校での様子は個別面談や保護者会にてお伝えいたします。所見に代えて、前期は全学年とも7月の面談時に、後期は3年第三者面談、1、2年は12月の面談(希望者のみ)と3月の保護者会でお話しさせていただきます。

## 夏休み中の学習に、「まなびくらぶ」はいかがですか

夏休み最初の週と最後の週で「まなびくらぶ」を開設します。平日の午前中2時間、少人数教室で自習ができます。教室には勉強を教えてくれる「まなびサポーター」もありますので、夏休みの宿題や1学期の復習で分からないところがあれば質問ができます。学校で勉強したほうが集中できる、休み中は不規則な生活になりがちという人は、利用を検討してみてはいかがでしょうか。詳しい時間や申し込みは改めてご案内します。

## <保護者の方へおしらせ>

### ○保護者証の着用にご協力をお願いします

不審者対策として来校時には保護者証の着用をお願いしています。本校の防犯対策として、業者などの一般の来校者には事務室で受付を行ってもらい、保護者には学校が配布している保護者証を着用してもらうことで、来校者の身分を確認し、部外者や不審者の侵入を防いでおります。

つきましては、7月7日からの面談でお越しの際も着用をお願いいたします。もし、紛失している場合にはご連絡いただければ改めてお渡しいたします。安全・安心な学校づくりのため、ご協力をお願いいたします。



### ○7月17日(木)お弁当持参です

前日の16日で1学期の給食が終了になるため、17日は弁当の用意をお願いします。クーラーをつけた涼しい教室にて保管しますが、傷みやすい食材は避け、保冷剤を入れるなどの対策をしていただけるようお願いいたします。

### ○行事予定は、こちらからご確認ください。→

<https://ichikawa-school.ed.jp/kouya-chu/gyouzi>



### ○夏季休業中の学校閉庁日

8月7日(木)、8日(金)、12日(火)～15日(金)

※上記期間中は、土日祝と同様に留守番電話対応となります。

